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RackConsole-PRO 17HR

Umbau der Energiekette
Im Auslieferungszustand ist die Energiekette in S-Form für Racktiefen von 600 bis 
740 mm vormontiert.

Energiekette von Rückblende entfernen

1. Trennen Sie das Power-Kabel an der Kupplung und legen Sie es beiseite.

2. Entfernen Sie den Kabelbinder.

WICHTIG: Möchten Sie die RackConsole in ein Rack mit einer Tiefe zwischen 570 
und 599 mm einbauen, ist zuvor die Energiekette gemäß dieser Anleitung auf die 
U-Form umzubauen!

Ansicht der Kette in S-Form (links) sowie in U-Form (rechts)
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3. Ziehen Sie die Kabel soweit durch den Kabelauslass, dass Sie die Verschraubung 
der Energiekette an der Rückblende erreichen können.

4. Lösen Sie die Muttern und legen Sie diese und die Fächerscheiben beiseite.

5. Ziehen Sie die Kabel vollständig durch den Kabelauslass und legen Sie die lose 
Rückblende beiseite.

Energiekette umbauen

1. Hebeln Sie alle Verschlüsse ab der grünen Markierung (direkt neben dem weiß 
markierten Kettenglied) bis zum Ende der Energiekette mit einem Schraubendre-
her auf.

WICHTIG: Die Verschlüsse befinden sich an der Unterseite der Energiekette.
Zur besseren Ansicht wurde die Energiekette für dieses Foto gedreht.
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2. Lösen Sie das Endstück der Kette mit einem Schraubendreher und legen Sie es 
beiseite.

3. Entnehmen Sie die Kabel aus dem geöffneten Teilstück der Energiekette.

WICHTIG: Zur besseren Ansicht wurde die Energiekette für dieses Foto gedreht.
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4. Lösen Sie die zwei grün markierten Kettenglieder der Energiekette mit einem 
Schraubendreher und trennen Sie die Kette an diesen Stellen.

5. Legen Sie das entfernte Teilstück (6 Kettenglieder) beiseite.
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6. Drehen Sie das lose Kettenende um 180° und fügen Sie beide Teile der Energie-
kette fest zusammen.

7. Legen Sie die Kabel sorgfältig in die Energiekette ein und schließen Sie die Ver-
schlüsse.

8. Stecken Sie das Endstück der Kette wieder an und achten Sie auf die korrekte 
Kabelführung.

WICHTIG: Zur besseren Ansicht wurde die Energiekette für dieses Foto gedreht.
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Energiekette an Rückblende befestigen

1. Führen Sie die Kabel durch den Kabelauslass der Rückblende.

2. Verbinden Sie das Power-Kabel mit der Kupplung.

3. Stecken Sie die Energiekette auf die Schrauben an der Rückblende. Verwenden 
Sie die Fächerscheiben und die Muttern zur Befestigung der Energiekette..
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Converting the energy chain
When delivered, the energy chain is pre-assembled in S shape for rack depths from 
600 to 740 mm.

Removing the energy chain from the rear panel

1. Disconnect the power cable at the coupling and put it aside.

2. Remove the cable tie.

IMPORTANT: If you want to install the RackConsole in a rack with a depth between 
570 and 599 mm, first convert the energy chain to a U shape according to these 
instructions.

S-shaped (left) and U-shaped (right) view of the chain
EN · 1A9100365-1.00
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3. Pull the cables through the cable outlet until you can reach the screw connection 
of the energy chain at the rear panel.

4. Loosen the nuts and put them and the serrated washers aside.

5. Pull the cables completely through the cable outlet and put the loose rear panel aside.

Converting the energy chain

1. Use a screwdriver to remove all closures from the green marking (directly next to 
the white marked chain link) to the end of the energy chain.

IMPORTANT: The closures are located at the bottom of the energy chain.
To give you a better view, the energy chain was turned for this photo.
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2. Loosen the end piece of the chain with a screwdriver and put it aside.

3. Remove the cables from the open part of the energy chain.

IMPORTANT: To give you a better view, the energy chain was turned for this 
photo.
EN · 3
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4. Loosen the two green marked chain links of the energy chain with a screwdriver 
and disconnect the chain at these positions.

5. Put the piece you removed (6 chain links) aside.
4 · EN
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6. Turn the loose chain end by 180° and join both parts of the energy chain firmly 
together.

7. Carefully insert the cables into the energy chain and close the fasteners.

8. Re-attach the end piece of the chain and ensure that the cable is routed correctly.

IMPORTANT: To give you a better view, the energy chain was turned for this 
photo.
EN · 5
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Fastening the energy chain to the rear panel

1. Route the cables through the cable outlet of the rear panel.

2. Connect the power cable to the coupling.

3. Place the energy chain on the screws on the rear panel. Use the serrated lock was-
hers and the nuts to fasten the energy chain.
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